

SENIORS

Télesanté dans les résidences



TRES belle innovation s'il en est, la cabine de télé-santé permet aux habitants des résidences villages Saïrenor de mesurer leur taille, poids, indice de masse corporelle (IMC), température, pouls, tension artérielle, saturométrie (mesure transcutanée du taux d'oxygénation dans le sang), entre autres, et cela, sans se déplacer !

Ce bilan peut être imprimé et/ou directement envoyé à son médecin traitant, qui peut adapter les traitements en conséquence, ou à un centre médical pour interprétation. Les données sont également accessibles par le résident et son médecin sur un site Internet (www.jemesurveille.com). Des évolutions sont prévues dans le domaine des tests auditifs, visuels et cognitifs, la mesure de la glycémie, des tests sérologiques. La cabine peut aussi intégrer des moyens de téléconsultation et de visioconférence.